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Образовательный форум

Крупнейший проект ЮФО

В течение трех дней, с 28 по 30 марта, во Дворце спорта профсоюзов работает

Волгоградский образовательный форум-2018, а в его рамках – XIV

специализированная выставка «Образование-2018».

От единственного в регионе технического опорного университета на форуме высадился

целый «десант»: студенты и сотрудники Института архитектуры и строительства ВолгГТУ,

Волжского политехнического института (филиала) ВолгГТУ, на выставку «прикатил» даже

солнцекат из Камышинского технологического института, также филиала ВолгГТУ, а от

факультета довузовской подготовки техуниверситета «долетела» красивая модель самолета.

С инновационными разработками опорного университета: от пищевых добавок до покрытий

для игровых видов спорта, от высокотехнологичной продукции инжинирингового центра

«Полимерные композиционные материалы и технологии» до всевозможных роботов и модели

оперативно-тактического ракетного комплекса «Искандер-М» – гостей выставки знакомили

проректор ВолгГТУ Игорь Леонидович Гоник, декан факультета довузовской подготовки

Сергей Михайлович Москвичев, ответственный секретарь приемной комиссии

техуниверситета Дмитрий Николаевич Гурулев, начальник отдела инноваций и трансфера

технологий Вадим Борисович Черниченко и другие специалисты техуниверситета.

Вуз принимает самое активное участие в работе форума уже на протяжении ряда лет, как

отметил Д.Н. Гурулев: «Для опорного университета это очень важно, потому что подобные

выставки дают возможность учащимся школ региона напрямую познакомиться с вузом,

узнать из «первых уст» обо всех видах его деятельности, его новейших разработках и всех

направлениях подготовки, которые исчисляются несколькими десятками».

Конечно, из-за трагедии в Кемерово, никакой торжественной церемонии открытия форума не

было. В стране был объявлен общенациональный траур, поэтому заместитель губернатора

Волгоградской области Зина Османовна Мержоева в самом начале своего выступления

попросила всех собравшихся почтить минутой молчания память погибших в этой страшной

трагедии, которая не оставила равнодушными никого в России. И далее она говорила о том,

что как раз одна из задач всего педагогического сообщества – сделать все для того, чтобы

подобные чудовищные происшествия не повторялись!

Как заметила Зина Османовна, на форуме не хватает площадок, чтобы вместить экспозиции

всех желающих рассказать о себе. Также было подчеркнуто, что у россиян должно быть

право на равное, качественное образование на всех уровнях. «Образование – это система,

которая формирует будущее!» – такими словами и пожеланиями успешной работы на форуме

З.О. Мержоева завершила свое выступление.

Председатель комитета по образованию, науке, делам молодежи, физической культуре,

спорту и туризму облдумы Николай Сергеевич Лукьяненко говорил о том, что
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образовательный форум – это площадка для обмена опытом, площадка, на которой можно

увидеть и познакомиться как с будущим учебным заведением, в котором молодые люди

изъявят желание учиться, так и с будущими работодателями. Это площадка, на которой

можно узнать и воочию увидеть, как далеко шагнула наука нашего региона и как важна ее

роль в развитии Волгоградской области. И после официального открытия началась,

собственно, напряженная и плодотворная работа форума.

Кроме ознакомления с многочисленными экспозициями (а представлено более 200 учебных

заведений нашего и других регионов страны!), на выставке можно посетить мастер-классы,

панельные дискуссии на самые актуальные темы, к примеру, «Профессиональная

мобильность в цифровой экономике», а также интерактивные площадки, круглые столы,

учебно-методические сборы и совещания.

Напомним, что Волгоградский образовательный форум – это крупнейший проект Южного

федерального округа, который активно способствует реализации инновационных

педагогических и информационно-технологических проектов, знакомит широкие круги

населения с возможностями учебных заведений, содействует получению работниками

отрасли актуальной информации о развитии индустрии образования.

В рамках форума проходит ХIV специализированная выставка «Образование-2018» – это

своеобразный объединенный День открытых дверей всех уровней образования региона,

который предоставляет возможность получить информацию об условиях поступления в

ведущие учреждения профессионального образования, о центрах подготовки к сдаче

экзаменов, курсах повышения квалификации или приобретения языковых навыков, о

программах международного студенческого обмена и т.д.

Андрей Аликбаев.

Фото Андрея Дебелого.
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